

Medienstelle  
Sonja Körkel  
Stv. Mediensprecherin

Büro: Claragraben 55, 4058 Basel  
Telefon: +41 61 685 12 52  
medienstelle@bvb.ch

Basel, 9. Oktober 2019

## **Erneuerung Kreuzung Bankverein Erfolgreicher Abschluss der Bauarbeiten**

**Seit dem 30. September wurden die Gleise, Weichen und Kreuzungen am Bankverein ersetzt. Nach zehn äusserst arbeitsintensiven Tagen, in denen während 24 Stunden gebaut wurde, ist die Kreuzung Bankverein ab morgen Donnerstag, 10. Oktober 2019 (Betriebsbeginn), wieder für den Tramverkehr geöffnet.**

In den letzten zehn Tagen hat die BVB die Tramgleise am Bankverein erneuert. Insgesamt wurden 300 Meter Gleis, vier Weichen und sechs Kreuzungen ersetzt. Ab morgen Donnerstag, 10. Oktober 2019 (Betriebsbeginn), ist die Kreuzung wieder für den Tramverkehr befahrbar.

Nebst dem Ersatz der Gleise wurde im betroffenen Bauperimeter auch eine 50 cm dicke Bodenschicht unter dem Gleistrasse ausgewechselt. Dank der Massnahme konnte eine stabile Grundlage für die neue Fahrbahn geschaffen werden. Zur Einhaltung des sehr engen Terminplans waren täglich rund 80 Baufachleute im Einsatz. Ebenso sorgten täglich 20 Kundenlenker der BVB an den Knotenpunkten auf dem Netz für eine kontinuierliche Fahrgastinformation. Die Gesamtkosten für das Bauvorhaben betragen 2.6 Millionen Franken. «Alle Beteiligten dürfen stolz sein auf die innerhalb von nur zehn Tagen erbrachte Leistung. Es freut mich, dass der geplante Inbetriebnahmetermin eingehalten werden kann und für unsere Fahrgäste ab morgen Donnerstag wieder der Normalbetrieb läuft», so Ramon Oppikofer, Leiter Infrastruktur.

Die BVB dankt allen von den Bauarbeiten betroffenen Personen, insbesondere den Fahrgästen, den Anwohnern sowie den Gewerbetreibenden im Umfeld des Bankvereins für ihre Geduld und ihr Verständnis. Ebenso bedankt sich die BVB bei allen beteiligten Mitarbeitenden und Unternehmen, die massgeblich dazu beigetragen haben, dass die Erneuerung in dieser kurzen Zeit erfolgreich durchgeführt werden konnte.

### **Basler Verkehrs-Betriebe (BVB)**

---

Die BVB betreibt als grösste Partnerin im Tarifverbund Nordwestschweiz in Basel-Stadt und Umgebung über 182 Kilometer Tram- und Buslinien. Auf 9 Tram- und 14 Buslinien sind täglich 85 Tramkompositionen und 88 Busse im Einsatz. Seit dem Jahr 2006 wird die BVB als öffentlich-rechtliche Anstalt geführt und befindet sich zu 100 Prozent im Besitz des Kantons Basel-Stadt. 1243 BVB-Mitarbeitende sorgen 365 Tage im Jahr für einen reibungslosen Betrieb. Die BVB befördert jährlich fast 128 Millionen Fahrgäste. (Zahlen: Stand 31.12.2018)